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Pieces 2 Piéces

Superficie 39 m2

- Référence V00532

i : . Prix 215000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)
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Votre agence Azur Invest vous propose a la vente dans le centre ville de Menton un
appartement 2 pieéces dans un immeuble bourgeois en dernier étage au calme
absolu. Cet appartement de 39m2 décoré avec go(t, offrant une vue sur les toits
de la ville et la basilique de Menton est idéal pour un premier achat ou un pied a
terre. |l est situé proche de la plage, des commerces et de la gare. Faibles charges
Notre avis: Coup de coeur pour ce 2 pieces en parfait état au calme et proche de
toutes les commodités, idéal pied a terre ou premier achat. A visiter de toute

urgence.

Your azur invest agency offers for sale in the city center of menton a 2-room
apartment in a bourgeois building on the top floor in absolute calm. This tastefully
decorated 39m2 apartment, offering a view of the city rooftops and the menton
basilica, is ideal for a first purchase or a pied-a-terre. It is located close to the
beach, shops and the train station. Low charges our opinion: we fell in love with
this 2-room apartment in perfect condition, quiet and close to all amenities, ideal for

a pied-a-terre or first purchase. Should be visited asap.

AZUR INVEST IMMOBILIER
24 avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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